

Bericht über das Koda-Camp vom 22.08.2016 – 27.08.2016



Das Koda-Camp liegt nun schon vier Wochen zurück und wir möchten Euch gerne einen kurzen Bericht über diese Zeit geben.

Am 22.08.2016 reisten 26 Jugendliche im Alter von 13 bis 16 Jahren nach Oberstaufen/Steibis im Allgäu. Einige unter Ihnen hatten gemischte Gefühle, denn Sie wussten noch nicht so recht was Sie in der Woche erwarten würde und waren sich auch nicht ganz sicher, ob sie dort hingehörten. Einige kannten sich schon vom Camp vier Jahre zuvor und/oder von anderen KODA-Veranstaltungen und waren voller Vorfreude.

Durch die Tagesausflüge mit Gruppenaktivitäten wie Rodeln, Minigolf und Schwimmen wurden die neun Mädchen und 17 Jungs schnell zu einer eingeschworenen Gemeinschaft und wir hatten viel Spaß zusammen.

Andere Angebote für die Kodas wie Theater, Gesprächsrunden und einem Vortrag über die unterschiedlichen Kulturen von Gehörlosen und Hörenden waren für so manchen eine emotionale Achterbahnfahrt und hier und da begleitet von den gewissen „AHA!-Momenten“.

Der abschließende Party-Abend wurde ausgelassen gefeiert und mit einer Nachtwanderung mit Fackeln abgeschlossen.

Die Woche schloss mit einem tränenreichen Abschied. Viele Kodas sagten, sie seien glücklich andere Kodas kennengelernt zu haben und sich in dieser Gruppe verstanden zu fühlen.

Auch schworen die Kodas eng untereinander im Kontakt zu bleiben und das ist jetzt 4 Wochen danach auch immer noch der Fall. Es wird regelmäßig geskyppt und WhatsApp geschrieben und neue Ausflüge und Treffen sind geplant.

Wir, das gesamte Betreuerenteam, sind sehr glücklich, dass wir Teil einer fantastischen Woche sein durften und bedanken uns für das Vertrauen der Eltern.

Liebe Grüße

Simon, Maxi, Rita, Sabine, Suzo, Dirk, Gracia und Stefan

P.S.: 2017 gibt es wieder ein Camp! Also haltet die Augen auf - die Anmeldungen kommen bald! ©